



10 nuevos Proyectos de Obras por Impuestos se estructurarán para Villagarzón, Mocoa, Puerto Asís, Orito y Valle del Guamuez

- Gran Tierra Energy en alianza con la Gobernación del Putumayo avanzará en diez nuevos proyectos de Obras por Impuestos en infraestructura de vías terciarias, dotación para colegios, agua potable y saneamiento básico que podrían beneficiar a más de 22.000 habitantes de Villagarzón, Mocoa, Puerto Asís, Orito y Valle del Guamuez.
- Desde 2018 Gran Tierra ha implementado cuatro proyectos de Obras por Impuestos, con una inversión total de COP\$10.000 millones, beneficiando a más de 27.600 personas en Putumayo.

Mocoa, Putumayo, Marzo, 2023. La Gobernación del Putumayo y Gran Tierra Energy se complacen en anunciar que diez nuevos proyectos de Obras por Impuestos han sido identificados y se estructurarán durante los próximos dos años. Los proyectos han sido priorizados por las comunidades locales y con el fin de contar con la aprobación final del Gobierno Nacional, Gran Tierra Energy invertirá COP\$5.300 millones para realizar los estudios técnicos necesarios para viabilizar los proyectos. Por ejemplo, los proyectos de mejoramiento de vías terciarias requieren estudios preliminares de línea base enfocados en levantamiento topográfico, estudios de suelos, diseños de pavimento y diseños hidráulicos. Para los proyectos de mejoramiento de infraestructura de colegios, Gran Tierra financiará el desarrollo de estudios arquitectónicos y diseños estructurales y urbanismo.

Una vez que los proyectos sean aprobados por el Gobierno Nacional, se ejecutarán en los municipios de Villagarzón, Mocoa, Puerto Asís, Orito y Valle del Guamuez, beneficiando a más de 22.000 personas con un costo total aproximado de COP\$63.000 millones, los cuales también serán ejecutados por Energía Gran Tierra.

Desde 2018, Gran Tierra Energy ha invertido más de COP\$14.100 millones en los municipios PDET de Putumayo. Estos proyectos incluyen la instalación de unidades de saneamiento básico para familias rurales, mejoras de infraestructura en escuelas locales y vías terciarios, fortalecimiento de la cadena del cacao, protección del medio ambiente y promoción de los Derechos Humanos.

De acuerdo con Manuel Buitrago, Presidente y Gerente de País de Gran Tierra Energy Colombia, "El mecanismo Obras por Impuestos es una herramienta fundamental que permite que los proyectos identificados por las comunidades locales, mejoren la calidad de vida de miles de familias. Gran Tierra mantiene su compromiso de trabajar de cerca con las comunidades vecinas a nuestras operaciones y de implementar iniciativas que beneficien la economía de la región".

Los proyectos anteriores de Obras por Impuestos implementados por Gran Tierra Energy incluyen mejoras en la cafetería de 152 escuelas que aumentaron la seguridad alimentaria de los estudiantes. Los colegios participantes ahora tienen la capacidad de almacenar y preparar alimentos nutritivos, manteniendo a los estudiantes en la escuela por más tiempo. 12.000 alumnos y profesores se han beneficiado de esta iniciativa.

Otro proyecto de Obras por Impuestos finalizado por Gran Tierra Energy fue un proyecto de mejoramiento de vías terciarios que benefició a más de 15.300 personas en las comunidades entre Campo Alegre y Puerto Vega. La economía local y los residentes locales están viendo impactos positivos ya que la nueva vía reduce los costos de transporte, carga y pasajeros, reduce el polvo, y al mismo tiempo aumenta la seguridad vial y la comercialización de productos agrícolas y ganaderos.

Todos estos esfuerzos son parte del compromiso de Gran Tierra Energy de ir Más Allá del Cumplimiento, lo que significa que, dondequiera que haya oportunidades y beneficios significativos para las comunidades locales, Gran Tierra voluntariamente va más allá de lo que legalmente es requerido para brindar beneficios sociales porque creemos que es lo correcto para hacer.